

Sucede

Rotary Club Curicó. Sergio Flores G., presidente y Gonzalo Lozano A., secretario de Rotary Club Curicó, invitan a todos sus socios a sesión Rotaria de Compañerismo, la que se desarrollará hoy, miércoles 22 de enero, a las 20:00 horas, en el Club de la Unión.

Exposición. Luego de haber sido exhibida en Santiago y Talca, arribó a Curicó la exposición "Taller 99 / dos mil veinticuatro. Parada y Recorrido". Básicamente, reúne los trabajos de maestros y alumnos del Taller 99, emblemático espacio para la creación y formación en el grabado fundado por Nemesio Antúnez. Estará disponible hasta el 9 de marzo, en el Centro de Extensión de la [Universidad de Talca](#) en Curicó, calle Merced #437, a pocos pasos de la Plaza de Armas.

Teatro en EXT UCM. Como parte de las actividades que el Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule ha programado para este verano, está ¡text! Teatro en EXT UCM. La invitación es para hoy, miércoles 22 de enero, para asistir al remontaje de "El universo escondido detrás de las paredes", de la Compañía de Teatro Niebla. La cita es a las 19:30 horas en EXT UCM Talca y la entrada tiene un valor de \$4.000.

Encuentro con la Cámara de Comercio de Talca. Fernando Jiménez Espinoza, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo Talca, tiene el agrado de invitar a usted, a un sencillo desayuno, instancia para compartir con la prensa de nuestra ciudad, planes y posibilidades de colaboración mutua. La actividad se realizará hoy, miércoles 22 de enero de 2025, a las 10:00 horas, en el Salón institucional, ubicado en calle 2 Sur #1061, Talca.

Desplegando la Danza. La Compañía de Danza Remolino, invita a la comunidad a ser parte de Desplegando Danza "Articulando Seres", bajo la dirección de la coreógrafa Paulina Jara Matus. La actividad está programada para el sábado 25 de enero, a las 21:30 horas, en el Parque Alameda de Cumpeo, Anfiteatro Río Claro.

Clásicos del Séptimo Arte. En el Teatro Regional del Maule se vivirá un viaje musical a través del cine, con la presentación Clásicos del Séptimo Arte, protagonizada por la Orquesta Clásica del Maule, actividad programada para el sábado 25 de enero, a las 20:00 horas, en el TRM.

Fiesta Tenina. Desde la Municipalidad de Teno informaron que la Fiesta Tenina, tradicional celebración del verano, ya tiene fecha para su realización, siendo programada entre el miércoles 12 y el sábado 15 de febrero. Los asistentes podrán disfrutar de buena música, artesanía y gastronomía típica de la zona.

Festival Loro Trichahue 2025. La Corporación Cultural de la Municipalidad de Romeral, desde ya invita a participar en una nueva versión del Festival Loro Trichahue, que se realizará el jueves 20 y viernes 21 de febrero, durante la realización de la Semana Queñina. Los organizadores invitan a descargar las bases para los interesados en participar.

Hidrogimnasia en Talca. Desde la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Talca, invitan a participar en las clases gratuitas de hidrogimnasia que se desarrollarán en la capital regional del Maule, hasta el viernes 14 de febrero. Las piscinas disponibles son Nororiente, San Miguel del Piduco, Brilla El Sol, Las Américas y José Miguel Carrera. En cuanto a los horarios, estos son flexibles, dependiendo del recinto que elijan. Todos los detalles pueden encontrarlos en las redes sociales de la Municipalidad de Talca. Los interesados deben inscribirse, pues los cupos son limitados.